



Publié le 28/11/2009 03:48 | [LaDepeche.fr](http://www.ladepeche.fr)

Des demies indécises

Challenge du Languedoc.

Une compétition qui a été mise en place pour permettre aux clubs de ce groupe C et de 2e série pouvoir disputer une coupe ; il est vrai que l'écart était trop grand entre ces clubs et ceux des autres groupes, notamment du groupe A.

Une compétition qui arrive donc au terme des demies finales après une série de brassage et élimination directe.

Nous retrouvons là deux des grands du championnat : Maureilhan et Montredon-Moussan pour le groupe C qui seront avec Trèbes certainement les favoris du championnat. La Palme et Poussan outsiders très sérieux de la deuxième série.

Maureilhan (groupe C) contre La Palme (2e série) à Névian. Un choc entre deux belles équipes qui devrait retrouver en championnat au-dessus du lot. Chacune bien sûr dans leur poule. Sur terrain neutre les chances sont égales pour chacun des candidats, aussi nous ne donnerons pas de favori gagnant, 50/50, chacun aura sa chance même si nous pensons que les sociétaires de la deuxième série partiront peut-être avec un léger avantage sur le papier.

À Sauvian, Montredon-Moussan (groupe C) contre Poussan (2e série). Là aussi deux belles équipes peuvent prétendre en fin de saison à monter sur le podium, chacune dans leur poule. Certes il y a une série d'écart qui joue en faveur des Héraultais. Les Audois sous l'impulsion des frères Banquet, héritiers de l'œuvre de cette formation, peuvent inverser le cours de l'histoire. Poussan châtié à La Palme a le cœur de se ressaisir.

Cet affrontement devrait donner deux beaux vainqueurs pour une finale de rêve et pourquoi pas deux Audois pour ce grand rendez-vous.